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様式第 3 号 

会 議 録 

 
会 議 名 

（付属機関等名）
第４回川西市行財政改革審議会

 
事務局（担当課） 企画財政部行革推進課

 
開 催 日 時 令和５年８月３０日（水）　1５時００分から１５時３０分

 
開 催 場 所

Web 会議システムにより開催 

(傍聴場所：川西市役所４階　庁議室)

 

出

席

者

委 員
上村　敏之　委員、樫野　孝人　委員、福田　直樹　委員、東　朋子　

委員、田辺　彰子　委員

 
そ の 他

 

事 務 局
松木副市長、作田企画財政部長、飯田企画財政部副部長、 

富本行革推進課長、増田主査、夛田主任

 
傍聴の可否 可 傍 聴 者 数 １人

 
傍聴不可・一部不可の

場合は、その理由

  

会 議 次 第

１． 開会 

２． 議事 

（１）　川西市行財政改革のあり方について（答申） 

３．閉会

  

 

会 議 結 果

 

 

別紙審議経過のとおり
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審 議 経 過 

 事務局 
 
 
 
 
 
 
事務局 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

１　開会 

 

２　議事 

（１）　川西市行財政改革のあり方について（答申） 

　　　 

①事務局より「答申（案）」について説明 

 

・「（資料２）川西市行政経営基本方針(案)」をご覧ください。 

・前回の審議会での、ご意見ご指摘によって、変更させていただいた点に

つきましては、事前に各委員の皆さまに資料を送らせていただき、ご確認を

いただいております。 

・その際に、追加でいただいたご指摘として、「効果的」と「有効性の高い」

という言葉の混在に関して、ご指摘がありましたので、「有効性の高い」に統

一させていただいております。 

・また、事務局のほうでも、総合計画や他の個別計画で使っている表現に

合わせて修正を行っております。 

・具体的には、2ページの（２）位置づけと計画期間のア位置づけの部分の

2行目に、「第６次総合計画の個別計画」としていますが、前回までは下位計

画という表現でしたが、総合計画や他の計画などと表現を統一して「個別計

画」という表現に変更しています。 

・その他、細かい部分について、修正を行っております。 

・つぎに、前回の審議会から、新たに項目を追加したものについては、4ペ

ージの一番下⑧でございます。これは前回の審議会で、上村会長から、意見

収集の取組みについても記載してはどうかとのご提案により追加しようとす

るものです。 

・SNS を活用したアンケートを行う等、これまで行政に届けられなかった社

会的弱者の意見や、今まで拾えなかった意見の収集に努めるとともに、多様

な情報発信を行います。という表現にしております。 

・資料の説明は以上でございますが、前回の審議会において、答申前では

あるものの、早めに職員の間で、共有しておいたほうがいいとご提案いただ

いております。 

・ご提案をうけて、去る８月１０日に市の課長級を集めて、当該方針の説

明会を行いました。 

・説明会では、当該方針の概要と、当審議会での議論で出た様々な意見な

どを職員と共有させていただきました。 

・これからも、職員ひとりひとりが、この方針を指針として、行政経営を

担っていきたいと考えています。 

・説明は以上となります。ご審議のほど、どうぞよろしくお願いします。 
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会長 
 
 
 
 
会長 
 
 
 
事務局 
 
 
 
会長 
 
事務局 
 
 
 
副市長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局 
 

②質疑応答 

 

・事務局から説明があった、答申（案）について、ご意見を伺いたいと思い

ます。ご意見はございませんでしょうか。 

 

（意見なし） 

 
・意見がないため、確認を終了とします。 
・答申の準備を事務局へお願いしたいと思いますでの、マイクを事務局へお

返しします。 
 

・皆さまありがとうございました。答申に移らせていただきます。 
・ここからは松木副市長も参加させていただきます。それでは上村会長より、

答申をお願いいたします。 
 

＜会長から答申＞　※答申の鑑文を読み上げ 

 

・上村会長、ありがとうございます。 
・それでは、本日の審議会の閉会にあたり、松木副市長よりご挨拶を申し上

げます。副市長よろしくお願いいたします。 

 

・上村会長をはじめ委員の皆さま方には、ご協力いただいたことに、心から

お礼申し上げます。本当にありがとうございます。 

・委員の皆さま方からいただいた新たな発想や視点からのご意見は、本当に

参考になりました。おかげさまで、ここまで形にすることができました。あ

りがとうございました。 

・今後は、パブリックコメントで市民の意見を聴き、議会への説明を経なが

ら、令和６年度からスタートできるように取り組む必要があります。 

・つくって終わりではなく、実行していくことが重要だと考えております。

今後８年間、皆さんと一緒に進めていく計画にしたいと思いますので、引き

続き、いろいろな形でご支援ください。 

・皆様から温かいお力をいただきましたことにあらためてお礼を申し上げ、

私からの挨拶といたします。ありがとうございました。 

 

５　その他 

・今後の審議会スケジュールについて説明 

 

６　閉会


